

【委員会報告】

春の異業種交流会を終えて

(一社) 広島県建築士事務所協会 情報編集委員会青年部会
志茂 大輔

日時 平成 30 年 4 月 6 日 (金)

セミナー 16 時から 18 時 交流会 19 時から 21 時

主催 (一社) 広島県建築士事務所協会、(一社) 広島県設備設計事務所協会
(公社) 日本建築積算協会中国四国支部、広島欠陥住宅研究会

春雨の残る 4 月 6 日に春の異業種交流会が開催されました。当日は交流会に先立ち、広島商工会議所でセミナーを開催しました。エスケー化研の都田香氏が「色彩セミナー～環境色彩&最新 C M F の紹介～」、板根富規法律事務所の青木貴央弁護士が「欠陥住宅にならないために」をテーマに事例などを中心に受講者にわかりやすく説明されました。

その中で都田香氏は福岡市のカラーガイドラインを参考に、「これからの観光地には風土に根付いた仕上げ色彩、素材が求められる。忘れない印象に残る景観を作ることが大切です。」と述べ、青木弁護士は「施主との契約の趣旨・目的に沿った業務を行うこと。建築の専門家として丁寧な説明を心がけてほしい。」と力説されました。

続いて会場をおりづるタワー12階に移しての交流会が始まりました。建築士事務所協会の熊野青年部会長と設備設計事務所協会の丸山さんが司会進行を務め、じゃんけん大会などのリクリエーションを行い、会場からは終始笑いが起こり、参加者は和やかな雰囲気のもと、交流・歓談を楽しみました。

この度参加いただいた方からの感想をご紹介します。

司会を務めてくれた遠藤照明の丸山さん：「司会を務めさせて頂きまして、皆様に楽しい一時をお届けできていれば幸いです。最初は少し不安がありましたが、とても良い雰囲気の中で親睦を深めることが出来ました。また、このような機会がありましたら、是非参加させて頂き、お役にたつことが出来ればと思っております。」

建築積算協会の渡邊さん(積女ASSELメンバー)：「交流の機会をいただき、普段聞くことのできないその業界ならではの話しや一緒にこんな取組みをしてみようと提案しあったり、あつと言う間の時間でしたが吸収するものは大きかったです。とても貴重な時間を過ごすことができ、是非次回も参加させていただきたいと思います。」

協賛企業のティーエス・ハマモトの佐藤さん：「2名での参加で弊社のアピールはもとより装飾ガラス商品紹介が存分にできました。特に装飾ガラスには皆さんの反応が新鮮でありがたく、異業種とはいえ関連の業種の方々といろいろな意見交換ができとても有意義な会でした。また、多くの方々と名刺交換もでき今後につなげていきたいと思います。」と皆さん、交流会を満喫されておられました。

交流会に参加した小西会長からは、今回の交流会について「普段接点が少ない他の団体の人々とのつながりがつくくれるいい機会だと思う。若い世代の参加が多く、将来の建築業界のためにも今後とも交流が継続することを望む」とのコメントがありました。

この度の交流会を開催するにあたり、各団体でお世話いただいた皆様、協賛企業の皆様には大変お世話になりました。書面を借りて厚く御礼申し上げます。

協賛企業の皆様

エスケー化研(株)、遠藤照明(株)、(株)コンステック、大光電機(株)
ティーエス・ハマモト(株)、パナソニック(株)、(株)松岡製作所



色彩セミナーの様子



おりづるタワー展望台の様子



異業種交流会の様子



協賛企業の皆様と司会の方々



笑顔で集合写真、またお会いしましょう！